

# EFECTUAN COLECTAS EN VARIOS PUEBLOS

## Instituciones y Vecinos se Movilizan Para Prestar Ayuda a los Damnificados

**JAGUEY GRANDE**, octubre 20.—En Jagüey Grande, como en los demás pueblos, la campaña de ayuda a los damnificados ha tomado notable incremento y en ella participan activamente todas las clases sociales. Los que vivimos las indescriptibles horas de angustia que pasó La Habana y que también sufrieron los otros pueblos de esa provincia y de la de Pinar del Río, y hemos apreciado los enormes destrozos causados por el huracán y las incontables familias que han quedado en la más espantosa miseria, nos creemos capacitados para hacer un llamamiento a todo el pueblo de Cuba, para que con la generosidad que le es característica, redoblen su esfuerzo por socorrer a nuestros hermanos en desgracia. —ROBERTO OSCAR CARRASCO.

**Recaban Fondos en Manatí**  
**CENTRAL MANATÍ**, octubre 22. En este ingenio se desarrollan varias iniciativas privadas profundas para los damnificados del huracán en las provincias occidentales. Una comisión recorre los distintos departamentos y talleres del Ferrocarril de Tunas y Manatí, otra los departamentos de la casa ingenio y una tercera, integrada por la Juventud Auténtica, organiza una función cinematográfica para esta noche. Se espera que las recaudaciones no bajen de ochocientos pesos, suma que engrosará poderosamente los socorros a los necesitados y que se remitirá cuanto antes a La Habana, por conducto del ingeniero Sergio Clark, ministro de Comunicaciones. —Juan Manuel Báez.

**Hacen Colectas en Cueto**  
**CUETO**, octubre 21.—Comisiones del Liceo Auténtico de Cueto, del Club de Leones y la Logia masonica Hiram Abi, recolectaban fondos para ayudar a socorrer a los damnificados del ciclón, sumándose así al movimiento general de fraternidad y ayuda que se desenvuelve en toda la República. El comercio y el pueblo cooperan con humanitario entusiasmo. —CARLOS TORRENTS.

*On Oct 22/44*

### Envían Ayuda de Baire

**BAIRE**, octubre 21.— Como resultado de una colecta pública efectuada por el alcalde de Baire, se han enviado al Presidente de la República 35 pesos y 6,000 unidades de suero para ayudar a los damnificados por el ciclón.—CORONADO.

### Recogen Fondos en Sagua de Tánamo

**SAGA DE TANAMO**, octubre 21.—Sagua de Tánamo deplora la hecatombe causada por el ciclón en las provincias de La Habana y Pinar del Río. El Servicio Femenino de Defensa Civil, integrado por las maestras de instrucción pública Aurora Guardia de Villanueva, América Jiménez de Márquez, Consuelo Cádiz de Alfonso y Dora Lambert, recaban fondos y utensilios para enviarlos a la capital cubana.—CALZADA.

### Presta Baracoa su Concorso

**BARACOA**, octubre 21.—Una comisión presidida por el alcalde municipal doctor Galano Coutín, recorre las calles en demanda del concurso económico de nuestro pueblo para socorrer a los damnificados por el ciclón que azotó a La Habana. Lo colectado hasta ahora asciende a una respetable suma, lo que evidencia el sentimiento de generosidad y altruismo de Baracoa.—RENE.

### Reparten Víveres en Santiago

**SANTIAGO DE LAS VEGAS**, octubre 21.—En la estación de policía, se efectuó hoy un reparto de víveres y viandas a las familias que quedaron sin recursos con motivo del ciclón y mañana se llevará a efecto la inauguración de una cocina económica al servicio de los damnificados. Las cuadrillas que trabajan en la limpieza de las calles esperan terminar mañana sus labores y también se espera que el acueducto pueda reanudar el suministro de agua, así como que el servicio de electricidad se restituya el lunes.—MANUEL PERERA.

### Exhortación a los Villalareños

Ante el cuadro de desolación, ruina y miseria que ofrece la mayoría de los términos de las provincias de La Habana y Pinar del Río, recorro en mi condición de villareño a los comprovincianos de los 32 términos, para que unidos contribuyan con el mayor esfuerzo a prestar sus auxilios a aquellos compatriotas que sufren las consecuencias del huracán que ha dejado su estela de ruina. No me dirijo a la ciudadanía en mi condición de político, sino de humilde médico rural, que conoce a fondo la situación penosa de habaneros y pinareños.

A mis amigos de todos los sectores, hago un llamamiento ante los cuadros de devastación que contemplo, semejantes a los días tristes en que azotó a Las Villas, en la circunscripción de Sagua la Grande, el huracán del primero de septiembre de 1933. A todos los villareños, ruego que unidos contribuyan cristianamente a la ayuda de los que sufren en estos momentos de dura prueba.—DR. JOSE RAIMUNDO ANDREU MARTINEZ.

